

Fecha Sección Página 03.02.2010 Nacional 18



MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

mmc.información@yahoo.com.mx

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

-Caos vial y contaminación en el Centro Histórico al bloquear calles -Muchos riesgos y el DF sin fondos para los casos de desastre -Carísimo e innecesario el tranvía de Marcelo; es proyecto inviable

PROBLEMA DE OBESIDAD, EN MANOS DE CÓRDOVA Y LUJAMBIO

El problema de la obesidad entre los mexicanos que ocupa el segundo lugar en el mundo, depende de que los secretarios de Educación Pública y de Salud, Alonso Lujambio Irazábal y José Angel Córdova Villalobos, asuman sus responsabilidades. Ambos tienen las facultades suficientes para poner afto a la causa primera de que el mexicano deje de ser "gordo", en su inmensa mayoría. El primero, está en la obligación de evitar la venta de alimentos "chatarra" en el interior de las escuelas, y el segundo, simplemente debe retirar del mercado los productos que muchos llaman "frituras", cuyo contenido elevadisimo en calorías es causa de que haya muchos obesos en nuestro país, propensos a contraer la diabetes en sus diversas manifestaciones o a padecer males cardio-respiratorios, cáncer y otras enfermedades mortales por necesidad..."Como una medida para combatir la epidemia de sobrepeso y obesidad en los menores en México, la Asociación Mexicana de Estudios para la Defensa del Consumidor - Amedec-, hace un llamado a los titulares de las citadas dependencias, con el propósito de que incluyan, de manera obligatoria, la venta de alimentos mexicanos realmente

nutritivos a través de las cooperativas de los planteles educativos, especialmente las de nivel básico, a partir de la ciudad de México, donde asiste a clases más de un millón de educandos... Recibimos, a propósito de lo anterior, un comunicado de la Asociación de Padres de Familia del Distrito Federal para hacer pública su disposición de coadyuvar con las autoridades de Salud y de Educación para lograr el rescate de los escolares de las garras de las empresas trasnacionales que distribuyen alimentos chatarra en las escuelas, principalmen-. te de nivel básico en esta capital"... Se afirma de parte de la Anaclame que "es posible revertir los hábitos de consumo en los centros escolares, ofrecer alimentos saludables a bajo costo y reducir los problemas de sobrepeso entre los estudiantes, a partir de la elaboración de una ley que regule los alimentos en las escuelas", según lo previenen legisladores de las cámaras de Diputados y Senadores. Es sintomático el dato de que en la ciudad de México se registra el mayor porcentaje de menores de edad que asisten a planteles educativos y que por consumir alimentos chatarra, además de registrar bajos índices en su capacidad de aprendizaje sufren sobrepeso. Se sabe que la obesidad cuesta muchos millones de pesos a la Secretaría de Salud

para evitar la diabetes.

(CUAUHTÉMOC) CONGESTIONAMIENTOS VIALES

El cierre dominical de Paseo de la Reforma ocasiona serios estragos viales en el Centro Histórico de la ciudad de México, tal como ocurrió el pasado domingo, expresa la Asociación de Vecinos, Trabajadores y Comerciantes de la Zona Sur de la Alameda Central, por conducto de Anibal Moreno Casas. Hace un llamado al jefe del GDF, Marcelo Ebrard Casaubón, para que "le ponga fin a sus promociones que tanto disgusto causan entre la ciudadanía capitalina por los altos porcentajes de contaminación que se generan y los bloqueos a la vialidad en un amplio perímetro, lo que además divide a la metrópoli y dificulta el movimiento vehicular y peatonal.

(Coyoacán) Injusticia Laboral

El Movimiento Sindical de México protesta ante "la sistemática violación de los derechos en la Comisión de Asuntos Laborales y Previsión Social del DF, donde "los laudos y decisiones son siempre a favor del patrón y nunca reconocen la justicia que asiste a la clase trabajadora en la metrópoli". A la vez, dicha central obrera informa que a partir de mañana y hasta el viernes se lleva-



Página 1 de 3 \$.00 Tam: 664 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección Página 03.02.2010 Nacional 18

rá a efecto un foro a propósito de las violaciones a los derechos laborales en el antiguo templo del ex Convento de Corpus Christi, fundado para recibir a mujeres indias con vocación para seguir la profesión de monjas capuchinas.

(CUAUHTÉMOC) PARA CASOS DE DESASTRE

En opinión de Guillermo Huerta Ling, pende sobre la ciudad de México "la espada de Damocles", debido a que en el Distrito Federal existen muchos elementos de inseguridad que pueden derivar en desastres y, en cambio, las medidas que puedan mitigar los efectos de un evento imponderable, son notoriamente escasas, por lo cual estima necesario que se proceda a la creación de un fondo emergente de al menos 400 millones de pesos cada año, cantidad que se destinaría a evitar la pérdida de vidas humanas y a dar atención a personas que resulten afectadas, especialmente en ocasión de deslaves, derrumbes y hundimientos del suelo por cavernas y túneles.

(IZTAPALAPA) AGUDA ESCASEZ DE AGUA

Según cálculos de las autoridades delegacionales, al menos unas 600 mil personas sufren por la insuficiencia en el abasto de agua potable, sobre todo en colonias populares ubicadas en cerros que circundan a la demarcación. Los vecinos del "Desarrollo Quetzalcóatl" hacen saber que "han sido inútiles los llamados de la delegada Clara Brugada a la Comisión Nacional del Agua para que envíe a esta demarcación mejores caudales del vital líquido, con el propósito de que las personas, sobre todo las de escasos recursos, continúen sufrimiento de un desabasto que no satisface ni un 50 por ciento las necesidades mínimas de familias de escasos recursos, como las que viven en la unidad Francisco Villa.

(VENUSTIANO CARRANZA) DECEPCIONAN LOS PARTIDOS

Dice la frase: "para que la cuña apriete,

debe ser del mismo palo" y esta afirmación se recuerda con motivo de que

Adolfo Oliver Bellinger, del Partido del Trabajo, afirma que "la mayoría de los ciudadanos no se sienten representados por los partidos políticos". Al respecto, el lector Wenceslao Gutiérrez Zedillo, vecino de la colonia Jardín Balbuena, expresa: "hemos sido traicionados por los partidos políticos, porque en campaña prometen una cosa y ya en ejercicio del poder hacen todo lo contrario. ¿Quién se iba a imaginar, por ejemplo, que el PRD nos iba a salir con la vacilada destructiva de los "matrimonios gay" y la opción de que adopten niños, lo que equivale a condenar a esos menores a que sean víctimas de costumbres exóticas?

(CUAUHTÉMOC) MAFIOSOS Y VIDA NOCTURNA

Para Delfino Gutiérrez, vecino de la colonia Guerrero, "el hampa se ha apoderado de la vida nocturna en la ciudad de México, debido a que los cuerpos de inspectores a quienes se les encomienda la vigilancia de esos negocios son gente corrupta. Este problema viene desde las cúpulas, como lo demuestra que el delegado en Álvaro Obregón haya permitido el funcionamiento del "Bar-Bar", donde fue baleado el astro internacional de futbol, Salvador Cabañas, en las altas horas de la madrugada, sin respeto alguno para los reglamentos en vigor. Dice que no le extrañaría que haya relación entre la vida nocturna y el auge del narcomenudeo en la capital.

(ÁLVARO OBREGÓN) A CONFESIÓN DE PARTE

Sobre el tema de las anomalías en la vida nocturna de México, las declaraciones del ex delegado en esta demarcación, Leonel Luna Estrada, son muy significativas, al decir que "hay que precisar varias cosas, en primera instancia que hay un vacío legal que justamente provoca este tipo de acontecimientos lamentables se generen -la agresión al futbolista-. Quiero comentarles que este lugar viene funcionando desde el año de 1984 con licencia especial, posteriormente se regulariza en el 2002 en la administración de Luis Eduardo Zu-

Continúa en siguiente hoja

no Chavira y se le otorga una licencia tipo "A" y ese mismo año solicita un permiso especial para funcionar como un "club privado".

(CUAUHTÉMOC) RECHAZAN EL TRANVÍA

"Es totalmente inaceptable la pretensión del jefe de gobierno del DF de satisfacer su personal deseo y de su esposa, dicho con todo respeto, de pretender endeudar a la ciudad de México con 17 mil millones de pesos que costaría el tranvía en el Centro Histórico". Los capitalinos estamos pobres y lo que tememos los habitantes de la ciudad de México es que la Asamblea Legislativa que ha dado muestras de ser incondicional del GDF le vaya a aprobar dicho proyecto, lo cual cavaría su tumba política, definitivamente, puesto que la opinión pública ya está que arde contra Marçelo por el asunto de los "matrimonios gay" con opción a adoptar menores, expresa la lectora Silvia Hernández Pérez de Alemán, vecina de la colonia Tabacalera.

(TLALPAN) SIGUEN LOS APAGONES

El poblado de San Pedro Mártir y sus alrededores sufren los estragos ocasionados por los apagones de la Comisión Federal de Electricidad - CFE -, "para lo cual, el titular de esa dependencia, Alfredo Elías Ayub, parece no contar con el personal idóneo, puesto que los desperfectos se repiten con demasiada frecuencia", expresa Adalberto More, a nombre de incontable número de personas afectadas, por lo cual se pide la renuncia del funcionario, a fin de que llegue un elemento capaz al mando de la dependencia mencionada, "porque la suspensión súbita de la energía eléctrica genera muchos daños a la zona".

(CUAUHTÉMOC) "ZONA ROSA", DROGA Y PROSTITUCIÓN

Los "gays" tienen ya su insula, debidamente protegida, donde al decir de varios lectores que solicitan omitamos sus nombres para no sufrir represalias, "en las mismas narices de la sede de la Secretaría de Seguridad Pública, a cargo de Manuel Mondragón y

Página 2 de 3



Fecha	Sección	Página
03.02.2010	Nacional	18

Kalb, se realiza el narcomenudeo, im- "ciudad gay", según proyecto que ha punemente y en escala limitada. Se dado a conocer el propio gobierno cadice, de parte de dichos vecinos de la pitalino. La prostitución "gay" en "tacolonia Juárez, que "parece ser que se ble-dance" está imparable. trata de una adelanto de lo que será la